

Championnat Suisse par points 2019 / Schweizer Punktmeisterschaft 2019



1er
ZEPHIR SUI507
Fred Robin



2ème
GISLEBERTUS SUI97
Dreyer's



3ème
TAGUA SUI41
Uhlmann's



Un sacré Corsaire

VOILE Frédéric Robin, du CV Grandson, a été couronné champion de Suisse par points.

CHRISTIANE BAUDRAZ

Le championnat national par points de la série Corsaire devait se disputer en huit étapes tout au long de la saison. Eole ayant décidé de jouer les trublions, seules six régates ont été courues. Du lac de Constance en passant par Davos, dans les Grisons, avec un saut sur le Léman à Versoix, un arrêt à Grandson, un autre sur le lac d'Halwill pour terminer au-delà des frontières suisses sur le lac du Bourget, les Corsairistes avalent les kilomètres comme ils enroulent les marques de parcours.

Frédéric Robin, sociétaire du Cercle de la voile de Grandson, s'est imposé au terme de la saison devant Adrian Dreyer et Rolf Ulmann, tous deux membres du Segel club Seeland. Quentin Freymond, du CVG, qui n'a participé qu'à deux des six régates, s'est adjugé une belle 4^e place au classement général.

Modeste, Frédéric Robin s'excuse presque d'avoir gagné : « Cette victoire est aussi celle de mes équipiers qui se sont succédé au cours de la saison. Je remercie Marc Hisbrunner, Jean



Attentif, Frédéric Robin n'a rien lâché tout au long de la saison et a décroché le titre national. CHRISTIANE BAUDRAZ

Orini et Yves Pfister qui, à tour de rôle, m'ont secondé. Nous courons avant tout pour le plaisir et pour passer un bon moment sur l'eau. Quand, en plus, les résultats suivent, c'est vraiment le bonheur.»

La classe des Corsaire n'est pas récente. Le bateau a été conçu en 1954 pour l'école de voile des Glénans. Il a toujours ses adeptes, puisque

le championnat compte 41 bateaux inscrits. « Si je dois retenir un week-end particulier de cette saison, je choisis sans hésiter celui de Grandson, où nous avons eu des airs de cinéma avec des manches de haut niveau, relève encore Frédéric Robin. Nous serons, vraisemblablement, tous sur les lignes de départ l'an prochain et je m'en réjouis déjà. »